

学校だより 7月号

市田っ子

平成30年6月25日発行
熊谷市立市田小学校

花と笑顔とあいさつ いっぱいの学校

継続は力なり ～交通安全子供自転車大会出場に向けて～

校長 山田 明

麦秋を過ぎ、稲の緑がまぶしい季節を迎えました。先日5年生は右の写真のとおり、元PTA会長の堀さんにご指導いただき、田植え体験を行いました。夏休みまで後3週間、晴れた日にはプールから元気な声が聞こえる市田小学校です。

さて、5月のGW明けから6年生男子3名女子4名の7名が、今週30日(土)に熊谷ドームで開催される「第52回交通安全自転車埼玉大会」に熊谷市の代表選手として出場するため、毎日昼休み返上で練習を重ねてきました。先週からは最後の総仕上げとして、毎日放課後練習にも取り組んでいます。この大会は、県内各地から41校の小学校が出場する大きな大会です。市田小の練習には、この2か月余り、熊谷警察署交通課、地元の交通指導員、熊谷市役所安心安全課の方々が交代で代表選手の練習のため毎日来校していただいています。本当に有難いことです。

7名の代表選手が取り組む自転車大会の競技は、それはそれは難しい内容です。走行テストとしては、8の字走行・S字走行・デコボコ走行・ジグザグ走行などなど、その外に、毎日宿題に取り組まないと覚えられない学科テストにもチャレンジしています。

取組始めた頃は、走行テストの課題に失敗ばかりでしたが、毎日毎日練習を積み重ね、代表選手全員が今では見違えるように上達し、失敗しても「今度こそ」と再チャレンジする姿も見られます。その後ろ姿は「たくましく」また「たのもしい」限りです。

代表選手が、2か月余り練習を重ねてきた成果を発揮する日が間もなくです。代表選手の児童の皆さんには、是非2つのことを思い出しながら、大会に臨んでもらいたいです。

一つ目は、今まで練習を見守っていただいた方々、放課後練習のお迎えに来てくれたお家の方など、**今までお世話になった方々への感謝の気持ちを忘れないでほしいことです。**感謝の気持ちを伝える言葉は「ありがとう」だけではありません。感謝の気持ちがこもった「おはようございます」「こんにちは」は、きっと相手に感謝の気持ちが伝わります。

二つ目は、**自信を持って大会に臨むことです。**代表選手の皆さんは、着実に上達しています。今持っている力を出し切ることが何よりも大切です。大変な練習を積み重ねてきた日々を思い出し、「私にはできる!」と自分を信じてください。代表選手が実力を出し切るためには温かな応援も欠かせません。みんなで大きな声援を送りましょう。

自転車大会に出場する6年生の代表選手7名は、「あきらめずに、やればできる」ことを証明してくれました。**=継続は力なり= 全校児童の皆さんも「達成したいこと」「やらねばならないこと」に、あきらめることなくチャレンジしましょう!!**

7月学校生活目標

クラス全員が「もくもくそうじ名人」になる	ワイパーぶきで 体育帽子をかぶって	がんばります。 もくもくそうじを
		

生活目標について

7月は「そうじ」について考えます

「学校がきれいになると気持ちがよい」という声が代表委員から聞こえてきました。今月の市田っ子は「もくもくそうじ」を頑張ります。「清掃は自分のために行うことだ」という教えもあります。汚れに気付き、どうすればきれいになるかを考え、行動することを繰り返すことで、判断力や行動力が身に付いていきます。毎日の清掃で、「気付く力」を高め「自分の心」も磨いていきたいと思います。

7月の行事予定

日	曜	主な行事
1	日	
2	月	くまなびスクール
3	火	委員会活動
4	水	授業参観日・懇談会・14:20下校 PTA理事会・第1回学校保健委員会 第2回学校運営協議会
5	木	漢字オリンピック
6	金	
7	土	親子読書の日
8	日	↓
9	月	お話会(1・2年生) 8:25~8:40
10	火	クラブ活動 特別支援学級小中合同交流会(江南中)
11	水	熊谷市教育委員会・北部教育事務所学校訪問 B日課 14:15下校
12	木	着衣水泳(4・5・6年) 計算オリンピック
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	海の日
17	火	クラブ活動
18	水	給食終了 5時間授業 15:00下校
19	木	B日課3時間授業 11:30下校
20	金	全校集会 前期前半終了 B日課3時間授業 11:30下校
21	土	夏季休業日スタート
22	日	
23	月	くまなびスクール サマースクール① 水泳指導① 教育相談①
24	火	くまなびスクール サマースクール② 水泳指導②
25	水	市教委主催研修会(全教職員対象)
26	木	くまなびスクール サマースクール③ 水泳指導③ 教育相談②
27	金	水泳指導④ 教育相談③
28	土	
29	日	
30	月	水泳指導⑤
31	火	水泳指導⑥



学校生活レポート



5年 林間学校の思い出



6月7・8日と長瀬げんきプラザで5年生の林間学校が行われました。5年生一人一人が、それぞれにこの林間学校を有意義なものにしようと、自分たちで考え、いろいろな準備を進めていました。その努力が実って時間を守ることや係の仕事を最後までやり切ることなど素晴らしい成果をあげることができました。林間学校を終えた5年生の絆は強くなりました。



5年生が6月22日に田植え体験をしました。泥の感触を楽しみながら、子供たちは田植えをがんばりました。食育の重要性について様々な場面で取り上げられています。田植えをすることで、小さな苗がたくさんのお米を育てるまでの水田の移り変わりを意識してほしいこと、また、毎日食卓に並べられている食物の向こうに、数多くの人たちの手間や苦労、思いを少しでも感じ取れる人になってほしいと思います。



4年 交通安全教室

水泳学習もスタート



6年 海浜学校

くまなびスクール(対象:4・5・6年生全員) ※8:30(～9:30) 通学班で登校
サマースクール(対象:1・2・3年生希望者) ※8:30(～9:30) 保護者と登校
○くまなびスクール、サマースクール終了水泳指導を受ける
水泳指導(対象:全学年 ※10:00～11:30 通学班で下校)